



La producción de barriles de petróleo en febrero aumentó 8,4% según reportó MinMinas

Miércoles, 20 de marzo de 2019

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- [Petróleo](#) +
- [Gas](#) +
- [Ministerio de minas y energía](#) +
- [Crudo](#) +

Administre sus temas

Cartera informó que en el segundo mes del año se produjeron 892.530 barriles.

Laura Lucía Becerra Elejalde - lbecerra@larepublica.com.co

El Ministerio de Minas y Energía informó que la producción de barriles de petróleo en febrero fue de 892.530 barriles en promedio al día, lo que significó un alza de 8,4% frente al mismo mes de 2018, cuando se registró una producción promedio diaria de 823.050 barriles. En comparación con enero, cuando la producción promedio del mes fue de 898.965 barriles al día, la cartera de Minas y Energía aseguró que se presentó una variación de -0,7%.

La reducción en la producción en febrero en comparación con el mes anterior se explicó principalmente por la caída de producción en los siguientes campos: Índico, ubicado en Cabuyaro (Meta), y operado por la Corporación de Petróleo y Gas Natural de la India (Ongc); Acordeonero, en el municipio de San Martín (Cesar), el cual está a cargo de Gran Tierra; Candelilla, de Frontera, en Cabuyaro (Meta); Chipirón en Arauquita (Arauca) de OXY; Pauto Sur en Yopal (Casanare), operado por Equion, y dos campos de **Ecopetrol** en el Meta, Chichimene, en Acacias y Rubiales en Puerto Gaitán.

En cuanto a los datos acumulados de lo que va del año, el Ministerio de Minas informó que la producción de crudo está en 895.748 barriles promedio día, lo que significa una variación anual del 6,4% respecto a los dos primeros meses de 2018, cuando se registró una producción de 841.853 barriles promedio día.

PRODUCCIÓN DE PETRÓLEO EN FEBRERO

Producción de petróleo (barriles promedio día)

 Enero a Febrero 2018 **841.853**

 Enero a Febrero 2019 **895.748**

 Variación **6,40%**
Producción de gas (Millones de pies cúbicos al día)


Fuente: MinMinas

Gráfico: LR, VT

Por otro lado, la cartera energética entregó también los datos de gas. Según el Ministerio, la producción comercial de gas en febrero se ubicó en 1.061 millones de pies cúbicos al día y creció 11% en comparación con el mismo mes de 2018, cuando el registro fue de 953 millones de pies cúbicos diarios. Con respecto a enero, cuando la producción fue de 1.057 millones de pies cúbicos al día, se registró una variación de 0,4%. Según informó el Ministerio, este crecimiento obedeció a una mayor demanda de gas en Colombia en el último mes.

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

- 1** Ocho señales para identificar a un empleado difícil de llevar que debería ser despedido
- 2** "Nuevo acuerdo permitirá entrega del proyecto BD Bacatá en 18 meses": Prabyc
- 3** "Un joven que se pasa al régimen de prima media está mal informado y mal asesorado"
- 4** Los cambios que trae la ponencia del Plan Nacional de Desarrollo
- 5** El régimen venezolano contrata un bufete español para blindar sus bienes en el exterior

MÁS DE ECONOMÍA

HACIENDA

Migración venezolana puede ser una fuente importante de crecimiento según la Ocd



Costo **fiscal** que tendría que asumir Colombia se estima en alrededor de 0,4% del PIB, por año.

VIVIENDA

Constructores deberán ofrecer viviendas aseguradas a partir de 2021

En caso que se presente una eventualidad, las empresas deberán indemnizar a los compradores y reconstruir la **vivienda**.

CONSTRUCCIÓN

En un mes inician los pliegos tipo para licitaciones de obras públicas



La ministra de Transporte, Ángela María Orozco, anunció que ahora vendrá una etapa de socialización

MÁS DE LA REPÚBLICA


LABORAL

Nace Lexdigo un despacho de abogados que trabaja desde la nube



HACIENDA

Irlanda estrenará su embajada en Colombia el próximo 17 de marzo, día de San Patricio



COMERCIO

Salvaguardias a las importaciones de acero evitan prácticas desleales: Andi



CULTURA

Sepa lo que debe tener en cuenta antes de elegir y comprar una obra de arte



ENERGÍA

Superservicios propone exención de impuestos a venta de acciones de Electricaribe

f t in

TODAS LAS SECCIONES

Inicio	Finanzas	Economía
Empresas	Occio	Globoeconomía
Análisis	Asuntos Legales	Caja Fuerte
Especiales	Agronegocios	Consumo
Alta Gerencia	Finanzas Personales	Infraestructura
Internet Economy	Responsabilidad Social	Salud Ejecutiva

MANTENGASE CONECTADO

Contáctenos
 Aviso de privacidad
 Términos y Condiciones
 Política de Tratamiento de Información
 Superintendencia de Industria y Comercio